

JORNADA DE RECICLAJE TÉCNICO EN EL PUERTO DE LA CRUZ

El pasado día 5 de Agosto, el instructor Ricardo Rodríguez se desplazó junto con parte del equipo de exhibición de la ATIC, al Puerto de la Cruz, una de los centros turísticos más importantes de la isla de Tenerife; para la realización de una clase de reciclaje en el Gimnasio Bahía, invitados por el instructor Leopoldo Mesa Diaz, que imparte allí sus clases, y que acaba de iniciar su trabajo en nuestra organización.

Durante una sesión de una hora y media, los asistentes pudieron trabajar los distintos aspectos del TaeKwon-Do, fundamentalmente técnica de combate y formas.

Esta visita se encuadra dentro del programa de difusión del TaeKwon-Do ITF que la ATIC viene desarrollando en Tenerife; que próximo día 21 de Agosto seguirá con una clase en Playa Jardín (Puerto de la Cruz).



Dpto. Prensa ATIC